



Rf. GA01416306 P/N. NMG-2189

GENESIS Krypton 660 ratón Juego mano derecha USB tipo A Óptico 12000 DPI

**20,10 €** *Incluido (IVA 21%)* 

Saluda a uno de los satones con cable más ligeros del mercado. He aquí el GENESIS Krypton 660: un diseño de sólo 49 gramos que te permitirá reaccionar aun más rápido. También te ayudarán un cable Paracord flexible y un sensor óptico PAW3327 capaz de seguir movimientos tan rápidos como 220 pulgadas por segundo. Por si fuera poco, el GENESIS Krypton 660 también te ofrece comodidad y funcionalidad mediante un software específico. Conócelo más de cerca y descubre con qué más te sorprenderá.

### APUESTA POR LA PRECISIÓN

Un sensor de baja calidad es un elemento que puede arruinar el juego en el momento menos oportuno. Con GENESIS Krypton 660, puedes olvidarte de cualquier anomalía que pueda perturbarlo. PAW3327 es la ausencia de fenómenos de aceleración positiva y negativa y de pérdida de seguimiento incluso con movimientos de 220 pulgadas/segundo y aceleraciones de 30 G. Un seguimiento preciso, milímetro a milímetro, significa que puedes estar seguro de que derrotar a tu oponente dependerá sólo de tus propias habilidades.

# **UN PESO DE SÓLO 49 GRAMOS**

¿Eres un jugador poco sensible y levantas a menudo el ratón? ¿O simplemente aprecias los diseños que te permiten reaccionar más rápido y no te cansan tras una larga sesión? Independientemente del grupo al que pertenezcas, el GENESIS Krypton 660 cumplirá tus expectativas. Su peso (49 gramos) se ha conseguido gracias a nuestra meditada elección de materiales, al uso de un cable Paracord ligero y a los exclusivos recortes presentes en la parte inferior. Todo esto convierte al GENESIS Krypton 660 en uno de los ratones más ligeros del mercado.

## **AÚN MÁS CÓMODAMENTE**

El cuerpo de la GENESIS Krypton 660 se ha diseñado pensando en los jugadores que utilizan empuñaduras de palma y garra. Esto significa un perfilado especial para garantizar una posición estable de la mano y elevar al máximo la comodidad durante largas horas de juego. Cero dolor de manos y muñecas, manejo seguro y un levantamiento del ratón aún más fácil. GENESIS Krypton 660 es una ventaja real en cualquier situación.

#### PORQUE LO QUE IMPORTA ES EL INTERIOR

Mano de obra de alta calidad: es el resultado de utilizar materiales de buena calidad, pero también componentes de la mejor calidad. Entre ellos encontrarás los microinterruptores mecánicos Huano Purple, que se distinguen por un clic perceptible y muy dinámico, una resistencia de hasta 90 millones de clics y una fuerza de presión moderada (60 g), así como un codificador TTC White duradero y apreciado por muchos, con un recorrido de desplazamiento perceptible. Tampoco son desdeñables las correderas de PTFE de alta calidad. ¿Movimiento suave en múltiples superficies? A partir de ahora, ningún problema.

# **CONTROL TOTAL**

Crea perfiles, graba combinaciones de macros, personaliza los botones y la retroiluminación, todo ello con la aplicación específica GENESIS. No te preocupes: es fácil de leer y de usar. Con ella, liberarás el máximo potencial del GENESIS Krypton 660 y aumentarás tu eficacia. Comprueba lo fácil que es.

- Juego Óptico 12000 DPI Negro
- mano derecha USB tipo A
- Tipo de desplazamiento: Rueda Cantidad de botones: 6
- Fuente de energía: Cable 1,8 m
- \*\* Esta Ficha es de caracter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.
- \*\*\* La Garantia y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.